

Newsletter Februar 2025

Liebe Freund/innen der Alex-2,

herzlich Willkommen zu der aktuellen Ausgabe unseres Newsletters!

Unsere Class Afloat Studenten haben in der Zwischenzeit wieder einiges erlebt. Wohin die Wellen unsere Alex getragen haben, erfahrt ihr im folgenden Artikel.

Noch unentschlossen? Schaut erneut auf unser Törnangebot für 2025. Vielleicht ist auf eurem Wunschtörn noch ein Platz frei.

Ihr filmt und fotografiert leidenschaftlich gern? Bei uns sind eure Werke genau richtig aufgehoben. Wie & warum erfahrt ihr weiter unten.

Abschließend danken wir, wie in jeder Edition, unseren neuen Unterstützern und heißen sie in der Alex-2 Familie herzlich Willkommen.

Wir wünschen euch wie immer viel Freude beim Lesen!

Liebe Grüße

Die Bürocrew der ALEXANDER von HUMBOLDT II

Die Alex in Havanna: Class Afloat Saison 2024/2025

Nach einer erfolgreichen Zeit in der Dominikanischen Republik herrschte große Aufbruchstimmung an Bord unserer Alex-2, denn die nächste Etappe lautete Havanna. Cuba. Mit einer ordentlichen Portion Wind in den Segeln ging es in Richtung des nächsten Abenteuers. Auf dem Weg wurden Wale gesichtet, während ein herrlich langer Regenbogen den Himmel schmückte. Die Floaties sprachen von "smooth sailing", denn die See war ruhig und ermöglichte einen reibungslosen Bordalltag aus Wache und Studieren. Die ausgelassene Stimmung an Bord half den Floaties bei der anstehenden Grundreinigung unter Deck. Wie heißt es so schön, "erst der Fleiß, dann das Vergnügen". Nach der Arbeit stand nämlich der erste Landgang in Havanna an.



Salsa Kurse und moderne kubanische Kunst

Jede Destination bringt neue Herausforderungen und Eindrücke mit sich. In Havanna durften die Studenten professionelle kubanische Salsa Tänzer bestaunen. Nicht nur zugucken, sondern auch das Tanzbein schwingen stand auf der Agenda. Die Floaties hatten die Gelegenheit sich an traditionellen kubanischen Tänzen zu versuchen. Dies forderte unseren jungen Tänzern einiges ab. Körperliche Kraft und koordinative Fähigkeiten zu vereinen ist alles andere als einfach. Einen anderen Reiz bot die anschließende Besichtigung eines Museums, indem es um moderne kubanische Kunst geht. Alles in allem war Havanna ein voller Erfolg.





Der nächste Halt war in Hamilton, auf den Bermudas. Der Weg dorthin führte unsere Floaties eng an der Küste Floridas entlang. Diese Gegebenheit wurde umfangreich genutzt, um zuhause anzurufen und mit den Liebsten zu telefonieren. Die zweite Atlantik Überquerung rückt näher, die Nächte werden kälter und die See wird stürmischer, je weiter wir uns von der Karibik entfernen.

Bleibt dran, wenn es um das Erlebte auf Bermuda geht. Die Heimreise über den Atlantik steht vor der Tür.





Abenteuer voraus, kommt an Bord!

Ob Tagestörn, oder ein Abenteuer für zwei Wochen, wir haben noch einige Plätze auf verschiedenen Törns für dieses Jahr frei. Lasst euch die Gelegenheit nicht entgehen, mit uns in dieser Sommersaison in See zu stechen und unvergessliche Erinnerungen zu schaffen. Besondere noch verfügbare Highlights dabei sind, die Feuerwerksveranstaltung des Hamburger Hafengeburtstages, sowie Mehrtagestörns nach Dublin, oder nach Aberdeen. Schaut auf <u>unserer Website</u> vorbei und bucht noch heute euren Törn an Bord der Alexander von Humboldt II. Ob jung, oder alt, ob erfahrener Seebär, oder unerfahrener Neuling, auf jedem Törn gibt es eine passende Aufgabe für dich.

Feuerwerksveranstaltung Hamburger Hafengeburtstag, 10.05.2025

Ihr habt die Möglichkeit das Feuerwerk des Hamburger Hafengeburtstages exklusiv an Bord der Alexander von Humboldt II zu bestaunen. Der unvergleichbare Blick auf die schwimmende Bühne mit dem darüber stattfindenden Feuerwerk ist einmalig. Unsere Kombüsen-Crew versorgt euch währenddessen mit einer leckeren Suppe und einem Begrüßungsgetränk.



Vom Hafengeburtstag in die irische Hauptstadt, 12.05. - 26.05.2025

Direkt nach dem Hamburger Hafengeburtstag geht es weiter in die irische Hauptstadt Dublin. Auf diesem 15-Tage Törn sammelst du tolle Segelerfahrung und bekommst den dynamischen Bordalltag an Bord der Alex-2 mit. Eine faszinierende Reise mit diversen landschaftlichen Facetten liegt vor dir. Historisch gesehen war Dublin ein wichtiger Orientierungspunkt für Seefahrer. Die schroffen Klippen und die unruhige See machten die Gegend gefährlich, was Lands End zu einem wichtigen Punkt auf Seekarten und für die Navigation machte.



Zum Silbergrauen Granit von Aberdeen, 06.07. – 21.07.2025

Bei diesem Törn handelt es sich um den Zubringer der diesjährigen STI Races. Wir begeben uns in dänische Gewässer und umrunden die Nordspitze Jütlands bei Skagen. Daraufhin schlagen wir westlichen Kurs nach Aberdeen ein. Freund oder Feind wird dabei die gelegentlich launische Nordsee sein. Ganze 16 Tage bist du an Bord und erlebst die Welt der Alex-2 hautnah.



Die STI Races, besser bekannt als die Tall Ships' Races, sind ein faszinierendes maritimes Event, das Tradition, Abenteuer und internationale Jugendarbeit vereint.

Organisiert von Sail Training International (STI), bieten diese Regatten jungen Menschen die einzigartige Chance, die Welt der Großsegler hautnah zu erleben.

Folgt uns auf Instagram & Facebook

Die Sommersaison rückt immer näher und wir wollen die Gelegenheit nutzen, um auf unsere Profile in den sozialen Netzwerken aufmerksam zu machen. Um nichts von der Alex-2 zu verpassen, folgt uns auf Instagram und auf Facebook. Ihr findet uns unter "alexandervhumboldt2". Dort werden regelmäßig aktuelle Bilder & Videos vom Schiff und der DSST hochgeladen. Lasst euch diese Infos nicht entgehen! Du hast ein großartiges Foto oder Video von, oder an Bord der Alex gemacht? Dann markiere uns unbedingt in deinem Beitrag. So können wir deine Inhalte teilen und noch mehr Segelbegeisterte für uns gewinnen. Klickt auf die Icons um direkt zu unseren Profilen zu gelangen.





Neue Förderkreismitglieder

Es ist wieder an der Zeit, unsere neuen Förderkreismitglieder willkommen zu heißen, welche damit Teil der Alex-II Familie geworden sind:

Wir begrüßen hier Constanze Ternes, Björn Platz, Christine Volk-Uhlmann und Holger Ahlsdorff.

Wir bedanken uns herzlich für eure Unterstützung!

Neues von Bord...

...findet ihr in unserem Logbuch. Stöbert durch die Berichte von kurzen und langen Törns, von absoluten Segelneulingen bis hin zu Einblicken von unseren erfahrenen Stammcrewmitgliedern. Klickt einfach auf den Button und taucht ein in die Welt der grünen Segel.

Logbuch

